

Carl-Benz-Stele



Künstler: Nida-Rümelin Rolf
Stadtbezirk: 8. Schwanthalerhöhe
Stadtteil: Schwanthalerhöhe
Straße: Am Bavariapark
Objekt Text: Verkehrsmuseum
Standort: vor dem Verkehrsmuseum

Am 12. September 1888 wurde in München eines der ersten Automobile vorgestellt. In dieser Zeit begann sich die Automobiltechnologie rasant zu entwickeln. Zwar ist Carl Benz der Erfinder des ersten praxistauglichen Automobils (1886), aber die Verbreitung dieser neuen Technologie erfolgte nur langsam. Die Präsentation von Automobilen in München sowie in anderen Städten Deutschlands markierte einen wichtigen Schritt in der Verbreitung dieser bahnbrechenden Erfindung.

12. SEPT. 1888

BEI MUENCHENS
800-JAHRFEIER DEN
KEN DIE FREUNDE DES
AUTOMOBILS AN DEN

PIONIER DER KRAFT-
FAHRZEUGTECHNIK
CARL BENZ
UND AN SEINE VERBUN-
DENHEIT MIT MUENCHEN

IN MUENCHEN HAT
CARL BENZ IM HERBST DES
JAHRES 1888 SEINEN
?PATENTMOTORWAGEN?
AUSGESTELLT / DURCH
MUENCHENS STRASSEN HAT
ER MIT IHM SEINE ERSTEN
FAHRTEN GEMACHT
3962331808, B00AIBR2NO

Weitere Werke von Nida-Rümelin Rolf

Carl-Benz-Stele | Am Bavariapark | 1958

St. Emmeram | | 1979